がっこう かてい ちいき ★学校と家庭、地域をつなぐ・・・

たわら 🏂

No.12(11月号)

れいわ ねん がつ にち **令和4年11月18日**

学校だより田原っ子

たわらしょうがっこうちょう うえいだいすけ 田原小学校長 上井大介

☆学校教育目標☆

◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり

さんか じんけんこうえんかい しんけんこうえんかい しんけんこうえんかい フス参加 ありかとうございました! 日曜参観、PTA人権講演会、フ

11月13日(日)は日曜参観とPTA主催人権講演会を実施しました。参加いただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。参観の様子をひと通り見て回りましたが、保護者の方への発表や説明、友だちとのコミュニケーション、動画からの学習、タブレットの活意の表現の方への発表を設定する。という学校は、という学校は、という学校は、という学校は、という学校は、という学校は、これに関います。そこには、「お家の人にがんばっているところを見てほしい!」という学どもたちの思いがあるからでしょう。是非とも肯定的な評価をしてやってください。

人権講演会にも多くの方に聞いていただきました。子どもたちにとって、この先も文や木やいんだった。など、はまっと、パソコン等にて機器の活用は必須になることでしょう。これら機器は確かに便利なものですが、使い方を間違えると、自分自身だけでなく、家族や周囲の仲間にも大きな被害や影響を及ぼしてしまいます。だからこそ、使い出すタイミングで操作のことだけではなく、約束やルール、マナーを確認し「情報もうル」教育や指導を同時に行う必要があると考えています。市内リッチを確認し「情報もうル」教育や指導を同時に行う必要があると考えています。市内リッチを確認し、「情報もうル」教育を指導を同時に行う必要があると考えています。市内リッチとの問いに、①友だち、②保護者・・・となっていました。その他、きょうだい、先生、警察以外に「SNS」とで相談する」という回答もありました。これはこれで危険をはらんでいます。

だめんだ時には保護者や先生等、近くの大人に相談するよう伝えてください。その点からも、今回は子どもたちと保護者の方が同じ話を聞いていただけたことが大変意義深いと思っております。是非とも、この機会に家庭内や使用に関するルール等について、子どもと一緒に考え、確認してください。講師の先生がおっしゃっていた言葉に「正しくこわがり、かしこく使う」というものがありました。このことも頭に入れておきたいですね。



ころがくねん じかん ていがくねん きんかん かき こうえんがい きんか かてい かてい かてい かま 今回は高学年の時間は低学年の参観と重なっており、講演会に参加しにくいご家庭があったことと思います。今回は諸事情で仕方なかったのですが、今後、改善につなげたいと思います。

◆6年生、修学旅行に行ってきました♪

11月3~4日に6年生が広島方面に修学旅行に行きました。2日間、お世話になった方々へのあいさつ、宿舎では「履物をそろえる」ことを上した。10点には、10点

がくねん とりく しょうかい ◆**学年の取組み紹介をします♪** 今回は1, 2, 4年生です。







1 年生。国語「くじらぐも」。 ジャンプしたり、逆さになったり 思い思いの首分の変を曇にのせ ました♪ 4年生。図ゴバーウィンカード」。 カッターナイラ を 使って 、 ハーウィンらしい風景を切って カードにしました。

2年生。 図立「すてきな帽子」。 魔法使いのような帽子やマジシャ ンのような帽子。 首分で形を選ん ですてきな模様をつけました。

◆150周年記念事業に向けて・・・

(たより等は学校HPにも掲載しています。 https://www.city.shijonawate.lg.jp/soshiki/42/43865.html)



田原小学校創立 150 周年

繋ぐ~歴史を紡ぎ 心を結び かけろ 新たな未来へ~ 創立 150 周年記念事業実行委員会 実行委員会の中に 実行委員会の中に 「事業部」という 担当があって、その 認の皆さんによって をおうだんまく をの横断幕が完成

しました。素敵ですね。この事業のキャッチブレーズは「繁ぐ ~歴史を紡ぎ 心を結び かけろ 新たな未来 へ~」です。この横断幕は、約一年後の150周年記念式典の時(次年度の日曜参観の日を想定)まで、歩道橋に掲げます。また、学校周囲のフェンス等には「職を立てます。地域の皆さんにも知っていただき、盛り上げたいと考えています。なお、横断幕や「戦の設置は、明白19日(土)の予定です。「当時かける長い 取組みです。皆さんのご理解とご協力をお願いします。

◆1年生、地域の方々と紙トンボ(中)♪

11月2日(水)に「世代間交流」がありました。これは1年生と地域の方々(校区福祉委員会や民生児童委員の皆さんが中心)と一緒に活動する行事です。3年ぶりの実施です。子どもたちはグループに分かれて、「紙トンボ」の作り方や飛ばし方を教わりました。地域の方と交流でき

る貴重な機会となりました。ありがとうございました。みんな、地域で出会ったら、あいさつしようね。